

AVIS

MESSIEURS les membres du clergé séculier et régulier sont priés de se réunir, mardi prochain à 10 heures, au salon de l'archevêché, pour offrir leurs souhaits de nouvelle année à Mgr l'archevêque et recevoir sa bénédiction.

Chronique

NOMINATIONS. — Par décision de sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé O. Forest, Sr, vicaire à Saint-Louis de France.

M. l'abbé O. Ducharme, vicaire à Boucherville.

Table des Matières. — Nous publions dans le présent numéro la table des matières du 26me volume de la *Semaine Religieuse*. En la parcourant avec quelque soin, nos abonnés pourront se rendre compte de l'abondance, de la variété et de l'intérêt des sujets traités pendant cette treizième année.

Cinquantenaire. — M. A. Cuoq, prêtre de la société de Saint-Sulpice, actuellement à la maison d'Oka, et qui s'est rendu célèbre par ses travaux sur l'histoire et la langue des indigènes, a fêté, vendredi dernier, le 20 décembre, le cinquantième anniversaire de son sacerdoce.

C'est à Paris que le vénérable jubilaire a été fait prêtre, en 1845.

Coïncidence intéressante, la première messe du jeune prêtre qui allait être bientôt envoyé au Canada, fut servi par M. l'abbé Fabre, aujourd'hui Mgr l'archevêque de Montréal, et alors le seul séminariste canadien du séminaire de Saint-Sulpice à Issy.

Profession religieuse — Le 19 du courant, dans la chapelle des Sœurs de Charité de la Providence, Maison Mère, Sa Grandeur Mgr Fabre, archevêque de Montréal, recevait les vœux de religion de Mlles Caroline Bourdeau, dite Sr Joseph Augustin, et Emma Poisson, dite Sr Joseph-Ernest, de Manchester; Alma Malette, dite Sr Marie-Flore, de Rigaud; Marie-Louise Laframboise, dite Sr Marie-Albin, de Saint Laurent; Eugénie Parent, dite Sr Marie-Crescence, de Notre-Dame de Rimouski;